

SUMMARY

PENGARUH SKEPTISME PROFESIONAL, INDEPENDENSI AUDITOR, KOMPETENSI AUDITOR, DAN PENGALAMAN AUDIT TERHADAP KEMAMPUAN AUDITOR DALAM MENDETEKSI KECURANGAN (FRAUD)(Studi Empiris pada Kantor Akuntan Publik Jakarta Barat yang Terdaftar di IAPI Tahun 2017)

Created by DEWI ANJASMORO WATI

Subject : AKUNTANSI, AUDIT, KEMAMPUAN AUDIT
Subject Alt : ACCOUNTING, AUDIT, AUDIT COMPETITION
Keyword : SKEPTISME PROFESIONAL; INDEPENDENSI AUDITOR; FRAUD

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah variabel Skeptisme Profesional, Independensi Auditor, Kompetensi Auditor, dan Pengalaman Audit berpengaruh terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (Fraud) baik secara simultan maupun secara parsial. Penelitian ini adalah penelitian kausalitas, yaitu penelitian yang bertujuan untuk mengetahui hubungan sebab akibat antara dua variabel atau lebih. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah seluruh auditor pada Kantor Akuntan Publik Jakarta Barat yang Terdaftar di IAPI Tahun 2017, yang berjumlah sebanyak 27 Kantor Akuntan Publik. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah sebanyak 71 responden, dengan teknik pengambilan sampel adalah purposive sampling. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Terdapat Pengaruh positif signifikan Skeptisme Profesional, Independensi Auditor, Kompetensi Auditor, dan Pengalaman Audit secara bersama-sama terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (Fraud); 2) Terdapat Pengaruh positif signifikan Skeptisme Profesional terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (Fraud); 3) Terdapat Pengaruh positif signifikan Independensi Auditor terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (Fraud); 4) Terdapat Pengaruh positif signifikan Kompetensi Auditor terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (Fraud); 5) Terdapat Pengaruh positif signifikan Pengalaman Audit terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (Fraud).

Kata Kunci: Skeptisme Profesional, Independensi Auditor, Kompetensi Auditor, Pengalaman Audit, Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (Fraud).

Date Create : 27/08/2018
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201412195
Collection : 201412195
Source : Undergraduated Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul 2018

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor